

Nouvelles De Manmin

NO. 155 13 JUILLET 2025

Les gens qui ont rencontré Dieu

*Sa grâce brille comme un soleil éclatant,
Son amour est doucement gravé dans mon cœur.*



J'ai été guérie des séquelles de mon opération de la colonne vertébrale et je peux maintenant marcher!

Sœur Hyeseon Jeon, 82 ans, Yeongdeungpo-gu, Séoul, Corée

Le 1er Janvier 2024, je suis tombée et je me suis fracturé le dos. J'ai dû être hospitalisée pendant plusieurs mois et je n'ai pu quitter l'hôpital qu'après une opération. Le médecin m'a averti de ne plus jamais soulever d'objets lourds. Mais comme je vivais seule, j'ai dû en porter malgré tout. Entre-temps, je me suis de nouveau blessée au dos, et j'ai ressenti une douleur intense, comme si la partie de mon dos fixée lors de l'opération s'était rompue.

Je suis retournée à l'hôpital et le médecin m'a dit: « Vous êtes trop âgée, il n'y a donc aucune chance de guérison. Il vous faut simplement endurer. » Je ressentais une douleur intense à chaque pas, comme si tout mon corps s'effondrait.

J'avais énormément de mal à m'allonger ou à me relever, et je ne pouvais ni m'asseoir ni me tenir debout.

Je désirais rester auprès de mon fils dans mes derniers instants, alors j'ai décidé de déménager en ville. Après mon installation, ma belle-sœur m'a guidée vers l'Église Centrale Manmin, le 23 Février. Lors de ma première participation au culte, j'ai ressenti une grande joie en entonnant les cantiques, et chaque message du Pasteur Soo-jin Lee m'a profondément touchée.

Elle a prié pour les malades après la prédication, et ma belle-sœur m'a dit de recevoir sa prière avec foi et « Amen! »

Dans sa prière, je répétais constamment: « Amen! Amen! » Dès qu'elle a terminé sa prière, j'ai senti une sensation de fraîcheur dans le dos et je me suis dit: « Waouh! Mon dos est tellement frais. Plus de douleur! » J'ai dit à ma belle-sœur que je n'avais plus du tout mal au dos. Le jour même de mon enregistrement à l'église, j'ai été guérie de mes douleurs dorsales dues aux séquelles d'une opération. Alléluia!

Pendant les trois mois qui ont suivi, je n'ai ressenti aucune douleur. Et j'ai été complètement guérie de la dépression grâce à la prière. J'ai retrouvé la santé, tant sur le plan physique que mental, au point que ceux qui m'entouraient disaient que j'avais bonne mine. Lorsque j'ai emménagé à Séoul, j'étais aux portes de la mort, mais le Seigneur m'a redonné vie par Son amour et Sa force. Je Lui rends toute la gloire et toute ma reconnaissance!



Un calcul amygdalien que j'avais pris pour une arête de poisson est sorti!

Sœur Youngsoon Cho, 39 ans, Geumcheon-gu, Séoul, Corée

Le 24 Février 2025, alors que je dînais, j'ai senti comme une arête de poisson coincée dans ma gorge. J'avais l'impression d'avoir quelque chose dans la gorge. Je me suis examinée devant le miroir, mais je n'ai rien trouvé. Je pensais que tout irait bien.

Une semaine plus tard, début Mars, j'ai clairement senti quelque chose de dur coincé dans la chair. Ça ressemblait à une pierre. J'ai recherché mes symptômes sur Internet, et j'ai découvert que c'était un calcul amygdalien.



Mon amygdale était enflée et j'avais tellement mal à la gorge que je pouvais à peine manger. J'étais de plus en plus épuisée et je n'arrivais plus à me concentrer sur mon travail, car ma force physique déclinait. Quelque chose de coincé dans ma gorge a bouleversé tous les aspects de ma vie, et je me suis souvenue de mes jours

passés.

De retour des réunions de prière de Daniel, j'adorais les sucreries et je me couchais sans me brosser les dents. Je ne me contrôlais pas. J'avais des pensées négatives, me disant: « J'ai trop de responsabilités. » J'ai prononcé des paroles imprudentes à la maison et au travail, et j'ai réalisé que mes paroles irréfléchies avaient pu blesser d'autres personnes.

Le Pasteur principal Soojin Lee a délivré un message intitulé « Les actions du corps » et j'en ai été grandement bénie. Ce message n'était pas seulement spirituel, il a aussi apporté des changements dans tous les aspects de ma vie, y compris ma posture, mon élocution et mes habitudes.

Malgré mon emploi du temps chargé, le 9 Mars, j'ai commencé à prier 30 minutes le matin et me suis levée 30 minutes plus tôt qu'avant. Parallèlement, de retour du travail, j'ai prié 21 jours pour ma guérison, en préparation d'une réunion de guérison divine prévue le 28 Mars.

Trois jours plus tard, le 11 Mars, j'ai fait un rêve doux et touchant. J'y ai vu le Pasteur principal Soojin Lee, et cela a rempli mon cœur de joie toute la journée. Le lendemain, une chose incroyable m'est arrivée en entrant aux toilettes. Soudain, j'ai senti comme si quelque chose de piquant allait me descendre dans la gorge et,



instinctivement, je l'ai recraché dans ma paume. Ce n'était rien d'autre qu'un calcul amygdalien. Mon calcul a été expulsé par un toucher délicat de Dieu. Alléluia!

Après cela, mon mal de gorge a complètement disparu et j'ai été libérée du calcul amygdalien. Tout est rentré dans l'ordre et je mène une vie paisible et heureuse, tant physiquement que spirituellement. Je rends grâce et gloire à Dieu le Père qui m'a guérie.



« **Seulement la Bible** » du Pasteur Soojin Lee est une émission YouTube multilingue.

Elle délivre la lettre d'amour de Dieu cachée dans les Écritures et l'amour débordant du Seigneur!



Doublée en 6 langues (anglais, chinois, japonais, espagnol, russe et français) et sous-titrée en 13 langues (anglais, chinois, japonais, espagnol, russe, français, ourdou, hindi, swahili, tamoul, roumain et hébreu).

** Vous pouvez regarder « Seulement la Bible » en scannant simplement le code QR.

J'ai été guéri de VPPB, et j'avais l'impression que le monde tournait vite!

Frère Woon-gi Cho, 71 ans, Gangdong-gu, Séoul, Corée

Le Samedi 15 Mars 2025, je suis allé au spa comme d'habitude. De retour chez moi, quelque chose d'inattendu m'est arrivé. Je me sentais bizarre et j'avais un léger vertige. Au fil du temps, la situation s'est aggravée et j'avais du mal à garder l'équilibre.

Au début, je pensais que c'était un problème passager dû à la fatigue et je n'y ai pas prêté attention. Les symptômes se sont rapidement aggravés et je ne pouvais plus bouger correctement, ni m'asseoir ni me lever. J'avais l'impression que mon corps ne m'appartenait plus et que je ne pouvais plus bouger correctement.

Le lendemain, Dimanche 16 Mars, la situation était encore pire. Même en bougeant légèrement la tête, j'avais l'impression que le monde tournait et je souffrais de fortes nausées. J'ai perdu l'équilibre et j'ai immédiatement eu l'impression de tomber. C'était si grave que j'avais l'impression d'être sur un manège. Je devenais de plus en plus apathique et effrayé.

Finalement, j'ai appelé le 119 et j'ai été transporté à l'hôpital en ambulance. J'ai subi divers examens, dont une radiographie, une IRM et une prise de sang, mais aucun diagnostic clair n'a été établi. On m'a dit que je devais retourner à l'hôpital le Lundi suivant, mon médecin étant absent.



De retour chez moi, je me suis souvenu de la prière pour les malades du défunt Pasteur Jaerock Lee, enregistrée sur ARS (Système de Réponse Automatique). J'ai à peine utilisé mon smartphone et j'ai prié pendant 30 minutes, recevant sa prière. J'ai repensé à mes jours passés et me suis repenti, les larmes aux yeux, de ma foi tiède depuis 2006, année où j'ai rejoint l'Église Manmin Centrale. Puis, j'ai eu l'impression que le défunt Pasteur Lee était venu vers moi et avait posé sa main sur ma tête en prière.

J'ai pu assister au culte de Dimanche matin via GCN TV. Le message du Pasteur Soojin Lee m'a profondément touché, et lorsqu'elle a prié pour les malades, j'ai reçu cette prière avec un profond désir de guérison. À ce moment précis,

une paix a enveloppé tout mon corps, et le vent et les vagues se sont apaisés dans mon cœur. Les vertiges ont commencé à disparaître.

Le lendemain matin, à ma grande surprise, je me suis réveillé en pleine forme. J'étais capable de garder l'équilibre et j'avais les idées claires. J'étais suffisamment rétabli pour aller travailler. Je suis ensuite allé à la clinique ORL pour un examen médical complet. Le médecin a diagnostiqué un VPPB.

Le médecin a expliqué que le VPPB se produit lorsque des cristaux de calcium se déplacent et pénètrent dans les canaux semi-circulaires qui aident à maintenir l'équilibre. Il a ajouté que l'aggravation des symptômes peut entraîner des chutes ou des blessures.

Le médecin m'a prescrit un médicament que je devais prendre pendant une semaine. Mais je ne l'ai pas pris du tout, convaincu que Dieu m'avait déjà guéri. Dieu a vu ma foi et a agi pour moi. Mardi, j'étais donc complètement rétabli et je pouvais aller travailler normalement.

En entrant au bureau ce matin-là, mes collègues étaient stupéfaits et m'ont dit: « Tu étais si malade, mais comment peux-tu venir au bureau en si bonne santé? » J'ai glorifié Dieu en leur disant: « Dieu m'a guéri! » Alléluia! Je rends grâce et gloire à Dieu qui m'a guéri.



Une occasion unique pour votre santé et votre bonheur !
Rejoignez-nous pour la **retraite d'été de Manmin 2025**, où la guérison et les réponses abondent à travers les œuvres ardentes du Saint-Esprit !
Venez voir de nouveaux miracles se produire dans votre vie !

4 Août 2025 (Lundi), 19h
Réunion de guérison divine

Oratrice :
Pasteur principal Dr Soojin Lee

GCN TV | www.gcntv.org
Église Centrale Manmin | www.manmin.org Tél. 02-818-7000



Pourquoi Jésus a-t-Il eu les mains et les pieds cloués et a-t-Il saigné?

La crucifixion fut l'une des exécutions les plus cruelles de l'Empire romain. On crucifiait le condamné en lui clouant les mains et les pieds sur la croix de bois. Lorsqu'ils ont érigé la croix, le criminel avait les mains et les pieds déchirés sous leur poids et subissait une douleur atroce et mortelle.

Jésus était irréprochable, mais il a enduré toutes ces souffrances pour nous sauver. Sa crucifixion ne s'est pas limitée à la douleur physique, mais sa souffrance mentale a été encore plus grande lorsque ceux qui étaient sous la croix l'ont humilié et ridiculisé. Il a versé tout son sang sur la croix sous un soleil brûlant, et des insectes nuisibles l'ont attaqué, lui qui était gravement épuisé et déshydraté.

Lorsqu'ils lui ont dit: « Toi qui vas détruire le temple et le rebâtir en trois jours, sauve-toi toi-même! Si tu es le Fils de Dieu, descends de la croix », il a dû endurer leurs insultes et leurs moqueries.

Mais ces souffrances ne constituaient pas sa plus grande souffrance. Il ressentait une douleur encore plus grande car beaucoup ignoraient encore qu'il avait porté toutes les malédictions à leur place et s'engageaient sur le chemin de la destruction éternelle sans l'accepter dans leur cœur obstiné.

Jésus a ouvert la porte au salut humain en payant le prix de tous les péchés des hommes. Sa crucifixion n'était pas une simple punition, mais

« Ils tressèrent une couronne d'épines, qu'ils posèrent sur sa tête, et ils lui mirent un roseau dans la main droite; puis, s'agenouillant devant lui, ils le raillaient, en disant: Salut, roi des Juifs! Et ils crachaient contre lui, prenaient le roseau, et frappaient sur sa tête. Après s'être ainsi moqués de lui, ils lui ôtèrent le manteau, lui remirent ses vêtements, et l'emmenèrent pour le crucifier.»
(Matthieu 27:29-31)

L'heure historique de l'accomplissement du plan de Dieu pour le salut de l'humanité. Jésus a porté le fardeau de tous nos péchés et a accompli le plan de Dieu pour le salut de l'humanité.

La raison pour laquelle Jésus a eu les mains et les pieds cloués sur la croix était de nous racheter des péchés que nous avons commis avec nos mains et nos pieds. Les gens commettent beaucoup de péchés avec leurs mains et leurs pieds. Ils frappent les autres, volent, jouent à des jeux de hasard ou exercent la violence avec leurs mains.

Quiconque a péché est condamné à mourir dans son corps et à recevoir le châtement éternel selon la loi du monde spirituel, qui dit: « Le salaire du péché, c'est la mort. » Jésus a porté

tous nos péchés, a été crucifié pour nous et est mort sur la croix. Ainsi, par son sang rédempteur, nous pouvons être pardonnés des péchés que nous avons commis avec nos mains et nos pieds, et nous n'avons pas à les payer nous-mêmes.

Dans Marc 9:45, Jésus dit: « Si ton pied est pour toi une occasion de chute, coupe-le; mieux vaut pour toi entrer boiteux dans la vie, que d'avoir les deux pieds et d'être jeté dans la géhenne.»

Cependant, Jésus a été crucifié et a payé le prix pour tous nos péchés, et Son précieux sang a lavé les péchés que nous avons commis avec nos mains et nos pieds. C'est pourquoi nous n'avons aucune raison d'être punis de cette manière. Nous pouvons être pardonnés de nos péchés et emprunter le chemin du salut par Sa grâce rédemptrice.

La crucifixion de Jésus est le signe de son amour et de son salut pour nous. Nous devons garder sa grâce à l'esprit, nous repentir d'un cœur sincère, puis nous détourner du péché et obéir à la volonté de Dieu. Nous devons nous appuyer sur le précieux sang de Jésus et suivre l'Esprit afin de marcher dans la Lumière et de mener une vie pure et obéissante.

Ce n'est qu'à ce moment-là que nous pourrions révéler la gloire de Dieu dans notre vie quotidienne et ouvrir la porte à la prédication de l'Évangile. Nous devons nous rappeler chaque jour la grâce et l'amour de Jésus, et mener une vie sainte sous la conduite de l'Esprit.

French

Nouvelles De Manmin
Publiées par l'Eglise Centrale Manmin

73, Yeoidaebang-Ro, 22-Gil, Dongjak-Gu, Seoul, S. Korea
République de Corée du Sud [Code postal: 07058]
<http://www.manmin.org/english>, www.manminnews.com
E-mail: manminen@manmin.kr
Traduit par le Bureau des missions d'outre-mer